

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 décembre.

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De l'Association de la Réforme Municipale demandant certains renseignements au sujet des propriétés exemptes de taxes.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—Des Syndics des Chemins à Barrières de Montréal, se plaignant de l'état de l'avenue Papineau.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3.—De M. W.-P. Kearney, demandant l'autorisation de vendre des automobiles au No 342 de la rue Craig-Ouest.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—Du Club Burns, demandant un emplacement pour l'érection d'un monument à Robert Burns.

Renvoyée à la Commission des Parcs et Traverses.

5.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, au sujet des heures de la journée de travail.

Déposée sur le bureau.

6.—Du greffier de la Ville, au sujet de l'amendement projeté de la règle 85, suggéré par M. l'échevin Labrecque.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport du greffier soit placé à l'ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil et que l'amendement suggéré à la règle 85 soit soumis au Département en Loi pour examen et rapport.

7.—De Madame Donalda, offrant de donner un concert au profit des hôpitaux de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que l'offre généreuse de Mme Donalda soit acceptée avec reconnaissance par ce Conseil, et que Son Honneur le Maire soit prié de s'entendre avec les directeurs des divers hôpitaux, afin de conclure tous les arrangements relatifs au concert de charité que doit donner Mme Donalda.

8.—Sont produits des affidavits accusant le surintendant du service de l'Incinération de certains manquements à son devoir.

Sur motion de M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Qu'une Commission spéciale, composée de MM. les échevins Payette, Duquette, Bumbray, Clearihue, Gallery, du proposeur et du second, soit instituée pour procéder à une enquête sur les accusations formulées contre le surintendant du service de l'Incinération, ainsi que sur celles qui pourront être formulées subséquemment.

RAPPORTS

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant en tout à \$1,259.87.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$6,535.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$100, de \$1,000, de \$200 et de \$120.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de conclure un contrat avec Mlle J. Forsyth au sujet de la ligne homologuée de la rue Aqueduc

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 17th Dec.

His Worship the mayor H.-A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From Municipal Reform Association, for certain information concerning exempt property.

Referred to Finance Committee.

2.—From Montreal Turnpike Trust, complaining of the condition of Papineau avenue.

Referred to Road Committee.

3.—From W.-P. Kearney, to sell automobiles at No 342 Craig St. West.

Referred to Fire and Light Committee.

4.—From Burns Club, for a site for a monument to Robert Burns.

Referred to Parks and Ferries Committee.

5.—From Central Trades and Labor Council anent laborers working hours.

Laid on the table.

6.—From City Clerk, on the proposed amendment to Rule 85 suggested by Ald. Labrecque.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said report from the city clerk be placed on the order of the day for the next meeting of Council and that the amendment suggested to Rule 85 be submitted to the Law Department for examination and report.

7.—From Madam Donalda offering to give a concert for the benefit of the city hospitals.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the generous offer of Madam Donalda be accepted with thanks by this Council, and that His Worship the Mayor be requested to confer with the authorities of the different hospitals in order to perfect all arrangements in connection with the charity concert to be given by Madam Donalda.

8.—Affidavits charging the superintendent of the Incineration department with certain dereliction of duty.

On motion of Ald. MAJOR, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That a special committee composed of Ald. Payette, Duquette, Bumbray, Clearihue, Gallery and the mover and seconder be appointed to investigate said charges, as well as any other charges that may later on be laid against the superintendent of the incineration department.

REPORTS.

9.—From Finance Committee to settle claims amounting in the aggregate to \$1,259.87.

10.—From Finance Committee, to vary a sum of \$6,535.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L.-A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11.—From Road Committee, to vary sums of \$100, \$1,000, \$200, \$120..

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Road Committee, to make an agreement with Miss J. Forsyth anent the homologated line of Aqueduct street.